Presentan en Puebla "Plataforma Verde", el proyecto que busca respaldar a Marcelo Ebrard

La "Plataforma Verde" proyecto que busca respaldar e impulsar al canciller Marcelo Ebrard en su busca por la candidatura presidencial para 2024, fue presentada este día por integrantes del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en su mayoría diputados federales.

El diputado <u>Javier López Casarín</u>, abundó que con este tipo de acciones, se está buscando generar ideas y debates con miras a una estrategia rumbo a 2024.



Asimismo, detalló que la denominada Plataforma Verde, participan al menos 17 de los diputados federales del PVEM y quienes manifestaron su apoyo al secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubón a la Presidencia de la república por la coalición Morena-PT-PVEM.

Mientras, el presidente del PVEM en Puebla, Jaime Natale Uranga, dijo que el secretario de Relaciones Exteriores es la mejor opción para darle continuidad al proyecto de nación impulsado por el presidente, Andrés Manuel López Obrador.

https://www.milenio.com/politica/presentan-plataforma-verde-favor-marcelo-ebrard-puebla